

**ABSTRAK**

Muhammad Afifurrohman, 1320220022. “ **Analisis Peran Prinsip Budaya Kerja Islami dalam Meningkatkan Kinerja Sumber Daya Manusia (Studi Kasus pada CV. Mubarokfood Cipta Delicia)**”. Skripsi. Kudus : Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam Progam Studi Ekonomi Syariah IAIN KUDUS, Tahun 2018.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisa budaya kerja Islami, nilai-nilai yang ditanamkan, kendala-kendala yang dihadapi serta untuk mengetahui dan menganalisa peran prinsip budaya kerja Islami dalam meningkatkan kinerja sumber daya manusia pada CV. Mubarokfood Cipta Delicia Kudus. Peran prinsip budaya kerja Islami yang dianalisis meliputi ; motivasi kerja, komitmen terhadap waktu, pengembangan mandiri, mandiri, produktivitas dan efektivitas, kreativitas, kepemimpinan dan staf.

Penelitian ini bersifat kualitatif. Dengan menggunakan pendekatan kualitatif dapat memberikan gambaran adanya situasi dan kondisi yang ada, sebab dalam melakukan pendekatan ini peneliti berkomunikasi langsung dengan responden sehingga akan menghasilkan gambaran yang diharapkan penulis, dengan bahasa serta tafsiran responden. Teknik pengumpulan data yang digunakan yakni metode observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa prinsip budaya kerja Islami yang diterapkan pada CV. Mubarokfood Cipta Delicia sudah diimplementasikan cukup baik berdasarkan teori yang berkembang. Nilai-nilai yang ditanamkan meliputi nilai kreativitas, inovatif, amanah dan profesional. Dalam pelaksanaannya, terdapat kendala yang dihadapi yakni pada proses rekrutmen dan pada manajemen perubahan. Dengan penerapan prinsip budaya kerja islam memberikan pengaruh meningkatnya kinerja karyawan pada sisi moralitas, semangat dan produktivitas kerja.

Bila dilihat kembali, peran serta budaya kerja Islam yang berusaha dibangun CV. Mubarokfood Cipta Delicia sangat lah berperan pada keberhasilan kinerja sumber daya manusia. Dengan menanamkan nilai-nilai kreativitas, inovatif, amanah dan professional. Hal ini dibuktikan dengan meningkatnya produktivitas dan semangat kinerja karyawan.

***Kata Kunci : Prinsip Budaya Kerja Islam, Kinerja Karyawan, CV. Mubarokfood Cipta Delicia***